
Tula casi listo
¦	De un momento a otro se oficializará que el gobierno de Hidalgo recibirá un

crédito que rondaría los tres rail millones de pesos a cargo de Banamex
¦	Qué opinarán muchos de que el trato se cerrará en tiempo y forma

Ttk	 ¦ientrasalgunos
^k 1 siguen dicien

^k I do absurdamente
^L ¦ queel haberde
Vr ¦signadoaHidalgo

I T l como la primera
opción para construcción de lapri
mera refinería en décadas era sólo
unapantalla el gobierno de Miguel
Osorlo Chong sigue cumpliendo de
bidamente con su trabajo

Tiene acuerdos con los ejidata
rios y ya estaríaprácticamente listo
con los fondos para realizar la ope
ración De un momento a otro se ofi
cializaría que el gobierno de Hidalgo
recibiría un crédito que rondaría los
tres mil millones de pesos a cargo de
Banamex El gobierno estatal no só
lo cuenta con tres calificaciones fa
vorables sino que elbanco que dirige
Enrique Zorrilla ya tiene práctica
mente todo listo paraponer los fon
dos a disposición de su cliente

Habrá que preguntarle a políti
cos locales y fanáticos del complot
qué opinarán una vez que sea cerra
do el trato en tiempo y forma Que
Hidalgo logre atraer una inversión
de diez mil millones de dólares

Recuerde que mucho se ha espe
culado en torno a que el presiden
te Calderón le había visto la cara al
gobierno de Hidalgo y a todo Méxi
co fingiendo que habían asignado el
proyecto y que después de las elec
ciones se lo darían a Guanajuato

RENOMBRADOS
¦Ricardo González Sadatiene

una extraña debilidad por Gerardo
Gutiérrez Candían En una de esas

hasta le da paso libre para que los
suceda como próximo presidente
de Coparmex

El dirigente del sindicato patro
nal no ha tenido una de las mejo
res gestiones No sería válido com
pararlo con la brillantísima gestión
que tuvo Alberto Núñez Esteva en
primera instancia porque se trata de
personas diametralmente diferentes
y en circunstancias que ojalá sean
irrepetibles El ex presidente de Co
parmex además encabezó uno de
los más grandes esfuerzos a favor de
la democracia

Sin embargo González Sada ha
optado por algo más que un perfil
bajo A pesar de la crisis económica
el dirigente patronal ha preferido te
ner una imagen que se circunscribe
básicamente a mensajes que distri
buye entre sus agremiados y no mu
cho más Se hubiera antojado una
posición sustancialmente más fuerte
para enfrentar este proceso

El dirigente prefirió hacer una
suerte de reestructuración al inte
rior del organismo donde pudieron
más los pleitos internos que la ra
zón Gran parte de esas grillas fueron
aumentadas en su momento por
Gutiérrez Candiani a quien algunos
dirigentes de centros patronales le
acusan de tener una suerte de estilo
guerrillero

Es un hombre que usa al sindica

to patronal como un campo de insi
dias políticas Con un discurso que
podría sonar atractivo para quie
nes buscan mayor protagonismo de
los líderes empresariales Gutiérrez

Candiani ha estado tratando de ga
nar las elecciones de una manera
bastante extraña

Quienes lo han visto de cerca di
cen que parece más candidato a di
putado o alcalde que un líder de ini
ciativa privada Su estilo no se pare
ce en nada al que se registra en otros
centros patronales

Habrá que estar pendientes ya
que si bien es cierto que GonzálezSa
da tiene debilidad por GutiérrezCan
diani también lo es que algunos se
quejan de que el candidato a suce
derlo ha cometido lo que algunos ca
lifican como descortesías hacia el
actual dirigente pero más allá pare
cen desmarques de un político que
ya se siente ganador de la elección

¦	Ricardo Salinas Pliego recibió
el reconocimiento GoodNeighbo
rAward que otorga la Cámara de Co
mercio EU México Este premio se
otorga a empresarios que incluyen
programas sociales y de protección
al medio ambiente en sus negocios

¦	La multa aplicada por la Cofeco
a Ferromex y Ferrosur no debe dis

traer ni por su monto ni por la forma
en que fue aplicada o si las empre
sas que se fusionaron indebidamen
te recurrirán o no al amparo Eso no
es lo importante

Eduardo Pérez Motta y el pleno
que encabeza dejaron claro que no li
mitarán su acción pues su princi
pal preocupación es el cumplimien
to de la ley y no la presión que puedan
ejercer los grupos Más allá estable
ció nuevamente lanecesidad de que
se hagan correcciones a la ley que im
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pidan que otras empresas tomen de
cisiones similares De hecho ya de
bería considerarse un cambio a laLey
Federal de Competencia en la cual
se establezcan no sólo sanciones más
duras sino que la autoridad tenga un
mayor poder de acción
¦Más sobrela CofecoMientras

Mexicana de Aviación sigue dicién
dole a todos los que lo quieren escu
char que van en camino de fusionar a
Aeroméxico pues son una empresa
con más activos y que de mayor valor
y demás la realidad es que sólo han
sido pláticas preliminares y sujetas a
una larga serie de condiciones

Suponiendo que hubiera volun
tad de los socios de ambas empresas

fuera fusionarse y que resolvieran sus
problemas accionarios entonces ten
drían que ir nuevamente a solicitar
permiso a la Cofeco La posición de
esta autoridad no es impedir la fusión
sino como ya lo han hecho hacer un
estudio rutapor ruta destino por
destino paragarantizar que se man
tengan las condiciones de competen
cia en el sector Sin embargo hasta
hoy nadie ha ido a tocar las puertas
de Pérez Motta parapreguntar
¦Siustednoencuentraaquiencul

par de sus males o simple y sencilla
mente le da flojera analizar cuál es su
grado de responsabilidad puede re
currir a culpar a Citigroup y o a Ba
namex Hay un grupo de sobrecargos

de Aeroméxico que no solo reconocen
la incapacidad de Llzzette Clavel si
no de ahí parten a decir qué el que es
tén mal representados dauna opor
tunidad para que Citigroup aumen
te sus utilidades a costa de los pobres
trabajadores

No vale lapena explicar que Ba
namex y no Ciü es uno de los accio
nistas del banco y si bien es cierto es
el accionista individual más grande
sólo es un grupo Que los socios están
perdiendo dinero y han realizado au
mentos de capital sin embargo este
tipo de versiones que se distribuyen
entre los sobrecargos explican por
qué tienen ese liderazgo sindical
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